

# La sécurité routière



Le jeudi 19 novembre 2015, nous avons participé à l'activité sécurité routière à l'école élémentaire Centrale dans la cour n°3.

Des policiers sont venus nous apprendre à conduire en respectant les panneaux du code de la route.

Nous avons conduit des vélos sur un circuit aménagé avec des feux rouges, des ralentisseurs ... etc.

C'était super et très amusant.

**Alexis et Rinah**

Le jeudi 19 novembre 2015, dans la cour numéro 3 de l'école élémentaire Centrale, des policiers étaient venus nous enseigner la sécurité routière.

On se préparait pour notre permis de conduire, mais on s'entraînait à vélo car nous n'avons pas encore l'âge de conduire en voiture.

On devait respecter les panneaux et la priorité à droite.

**Axel et Rayan**

